ESTADOS UNIDOS INSISTE EN QUE CUBA ENVIA ARMAS

Washington, (IPS)
Estados Unidos reiteró
sus críticas a Cuba por
su supuesta intervención en el conflicto
centroamericano y
pidió al gobierno de la
isla el cese del envío de
armas a Nicaragua.

"Es esencial que Cuba deje de suministrar armas a Nicaragua y que Nicaragua deje de abastecer al (Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional) FMLN con su armamento suplido por Cuba" aseveró la voce-

ra del departamento de Estado, Margaret Tutwiler.

Cuba actúa como "un país renegado" agregó Tutwiler, quien apuntó que La Habana será miembro del Consejo de Seguridad de la ONU a partir del 1 de enero

La Habana "tiene que comenzar a actuar de manera consistente con la gran responsabilidad que tendrá en el Consejo (de Seguridad) y ayudar a promover la paz en América Central apoyando plenamente el proceso de Esquipulas", añadió.

Las declaraciones del Gobierno estadounidense fueron la respuesta a una información publicada el lunes en el "The New York Times", según la cual la Organización de las Naciones Unidas (ONU) pidió a los gobiernos de Washington, La Habana y Moscú participar directamente en el proceso de paz de la región.

PRESIDENTES CENTROAMERICANOS DIERON PASO ATRAS A LA PAZ

México, (IPS). El partido de la revolución democrática de México (PRD-Centroizquierda) considero hoy que los útimos acuerdos suscritos por los presidentes centroamericanos constituyen "un paso atrás" respecto a los que firmaron en Tela y Esquipulas.

En un documento, el PRD señaló que por primera vez en este tipo de resoluciones se equipará a la contra antisandinista con la guerrilla de El Salvador, o sea, agregó, "se pone en el mismo nivel a una fuerza mercenamantenida por Estados Unidos, con una fuerza revolucionaria popular de amplia base representativa".

Tras recordar el reconocimiento franco mexicano de 1982 al Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) como fuerza beligerante, el PRD dijo que la exigencia para que se desmovilice "es un apoyo virtual al gobier-

no de (Alfredo) Cristia ni, que pretende su rendición, y por lo tanto un obstáculo para el diálogo".

"La declaración de San Isidro –prosigue el PRD– otorgó un apoyo incondicional a Cristiani en el momento en que una amplia condena nacional e internacional señala a su gobierno como contumaz violador de los derechos humanos.

"El respaldo al go-

bierno de El Salvador -subraya- ha provocado una profunda indignación en la opinión pública ya que en los hechos ese apoyo significa una complicidad con quienes han masacrado al pueblo salvadoreño y con quienes dentro del Ejército de El Salvador, se empeñan en llevar a la práctica el plan de guerra total dentro de la estrategia contrainsurgente".

PAISES ANDINOS CONFORMAN MERCADO UNICO EN SUBREGION

Isla Santa Cuz, Diciembre (DPA). La creación de un mercado unico en la subregión andina, mediante una unión aduanera gradual, fue resuelta por los presidentes de Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela, durante la reunión mantenida durante dos dias en las islas Gálapagos.

El mercado unico, con noventa millones de personas, consta como resolución de los mandatarios en la declaración conjunta emitida esta tarde (local), como documento final de la Cumbre andina.

Los presidentes Jaime Paz, Virgilio Barco, Rodrigo Borja, Alan García y Carlos Andrés Perez resolvieron además. crear un fondo de desarrollo rural, abrir una escuela empresarial andina, fortalecer el sistema financiero subregional y coordisus políticas y acciones en materia de deuda externa, defensa del medio ambiente v lucha contra el narcotráfico.

Los resultados de la Cumbre fueron "muy satisfactorios" y "colmaron las expectativas", segun dijeron los presidentes poco antes de embarcarse de regreso a Guayaquil, para de allí particon sus comitivas hacia sus respectivas capitales.

Las deliberaciones de los mandatarios se realizaron a
bordo de un yate, navegando entre las islas Gálapagos, a mil
kilómetros de las costas sudamericanas, en
el Océano Pacífico.

"Sin teléfonos, Telex ni periodistas", de acuerdo a la versión oficial, los cinco gobernantes andinos evaluaron la marcha del proceso de integración regional durante 1989, año que fue el del "relanzamiento" del pacto, tras la crisis sufrida en 1982 y que mantuvo virtualmente estancado al grupo.

Tras la evaluación, los presidentes resolvieron "profundizar y acclerar" el proceso integracionista, cuya marcha será vigilada en el futuro por sucesivas reuniones cumbres que se realizarán cada seis meses. La próxima sede será Lima, en junio de 1990.



LY UD.YA TIENE SU BILLETE?





Los 14 grandes departamentos, con miles de regalos donde escoger.

BACH
El mejor horario:
De 8:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sin cerrar al mediodía
incluyendo sábados y domingos